

٢٠٢٤ / ٥ / ٥  
٢٠٢٤ / ٩ / ٥  
الرقم .....  
التاريخ .....  
المرفات .....



تعيم  
GACA Circular

إلى: جميع شركات الطيران العاملة بمطارات المملكة العربية السعودية بما يشمل الطيران الخاص.

**Subject:**

Health Requirements and Recommendations for Travelers to Saudi Arabia for Umrah/Hajj (2024).

الاشتراطات والإرشادات الصحية للمسافرين القادمين إلى المملكة العربية السعودية لأداء مناسك العمرة/الحج لعام ١٤٤٥هـ

**Reference:**

- Article No. (23) of the Civil Aviation Law.

١. المادة رقم (٢٣) من نظام الطيران المدني.

**Instructions:**

- All airlines must comply with the Health Requirements and Recommendations for Travelers to the Kingdom for Umrah/Hajj (2024) (attached).
- Failure to comply with circulars issued by GACA is an explicit violation of the Government's orders. Legal procedures shall be initiated against violators who will be held responsible.

التعليمات:

١. يجب على جميع شركات الطيران الالتزام بالاشتراطات والإرشادات الصحية للمسافرين القادمين إلى المملكة لأداء مناسك العمرة/الحج لعام ١٤٤٥هـ (مرفق نسخة).

٢. إن عدم الالتزام بالتعاميم التي تصدرها الهيئة يعد مخالفة صريحة للأوامر الحكومية وسيتم اتخاذ الإجراءات النظامية بحق المخالف وتحميه المسؤولة المترتبة على ذلك.

**Attachment(s):**

- Health Requirements and Recommendations for Travelers to Saudi Arabia for Umrah (2024).
- Health Requirements and Recommendations for Travelers to Saudi Arabia for Hajj (2024).

المرفقات:

١. الاشتراطات والإرشادات الصحية للمسافرين إلى المملكة العربية السعودية لأداء مناسك العمرة لعام ١٤٤٥هـ

٢. الاشتراطات والإرشادات الصحية للمسافرين إلى المملكة العربية السعودية لحج ١٤٤٥هـ

نائب الرئيس التنفيذي للنقل الجوي والتعاون الدولي  
Executive Vice President for Air Transport and International Cooperation